

OVACIONES

JUEVES 2 DE MAYO DE 2019 | NUMERO 25188 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

LUTO EN LA UNAM



Compañeras de Aideé colocan ofrendas florales en las afueras del CCH Oriente.

Bala perdida de .9 mm mató a Aideé en el CCH

POR LILLIAN REYES y URBANO BARRERA

Una bala perdida calibre 9 milímetros mató a Aideé Mendoza Jerónimo, estudiante del CCH Oriente, mientras tomaba clase de matemáticas el lunes pasado.

Peritos de la Procuraduría General de Justicia capitalina (PGJ CDMX) explicaron que la detonación pudo ser generada a 300 metros de distancia del lugar de los hechos.

De acuerdo con los resultados de la necropsia practicada por el Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) la causa de muerte fue el impacto de bala, que atravesó el tórax y el abdomen y se alojó provocando hemorragia interna.

De acuerdo con información proporcionada por testigos, poco después de las 15:00 horas justo

cuando estaban en clase de matemáticas, Aideé manifestó un fuerte dolor y se desvaneció.

Fue trasladada al servicio médico del campus, luego al hospital del ISSSTE en Zaragoza, pero al llegar había muerto.

Testigos aseguran que la dirección de la escuela tardó en movilizarse para la atención médica de la estudiante y que sólo atinó a suspender las actividades académicas de la tarde para facilitar la labor de los servicios periciales.

La procuradora Ernestina Godoy, había sostenido que el tiro se dio en el mismo salón de clases.

Diez alumnos y el profesor declararon y resultaron negativos en la prueba de radionato de sodio, lo que descarta que hayan disparado.

Ver página 7

Graue pide justicia

POR LILLIAN REYES RANGEL

El rector de la UNAM, Enrique Graue, exigió justicia por el asesinato de Aideé Mendoza, la alumna del CCH Oriente que fue asesinada de un balazo mientras tomaba clases este lunes.

"Aideé y su familia lo exigen y la Universidad de la Nación así lo demanda", señaló en un video.

Ver página 7

Plan Nacional de Desarrollo de AMLO

PIB de 6 % y crimen al 50% en 2024

Disciplina fiscal, lucha a corrupción, empleo y cero endeudamiento

CON LIDERES SINDICALES



Andrés Manuel López Obrador saluda a Francisco Juárez. Aplauda Carlos Aceves del Olmo. Comida en el Día del Trabajo.

Un crecimiento económico de 6.0 por ciento al final del sexenio y reducción del 50 por ciento en la incidencia delictiva, destacan entre los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo enviado por el presidente Andrés Manuel Lpez Obrador a la Cámara de Diputados.

En política económica, el objetivo será retomar el camino de crecimiento con austeridad y sin corrupción, con un promedio sexenal de 4.0 por ciento.

El documento que el Ejecutivo Federal puso a consideración de la Cámara de Diputados por primera vez en la historia, señala que en este sexenio habrá disciplina fiscal, cese del endeudamiento, respeto a las decisiones autónomas del Banco de México, creación de empleos, fortalecimiento del mercado interno, impulso al agro, la investigación, ciencia y educación.

"El fortalecimiento de los principios éticos irá acompañado de un desarrollo económico que habrá alcanzado para entonces una tasa de crecimiento de 6.0 por ciento, con un promedio sexenal de 4.0 por ciento. La economía deberá haber crecido para entonces más del doble que el crecimiento demográfico", agrega respecto a la visión del PND para 2024.

En el eje general sobre la economía, en estos seis años se busca detonar el crecimiento, mantener finanzas sanas, no habrá incrementos impositivos, se respetarán los contratos existentes y habrá aliento a la inversión privada.

Ver página 2

Todo va bien; salud y seguridad, aún no

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador desestimó el informe del INEGI que sostiene que el primer trimestre de 2019 ha sido el más errático para un inicio de gobierno en los últimos 18 años.

En su conferencia en Palacio Nacional dijo: "Vamos muy bien en la economía, en la política, en lo social, requetebién."

"Nuestros adversarios están apostando a que nos vaya mal un día sí y el otro también".

Criticó a quienes sostienen que hay un estancamiento económico y que no funciona el nuevo gobierno.

Tenemos pendiente lo de la salud, pero ya lo estamos atendiendo.

Y vamos a dar resultados pronto en materia de seguridad. Dicen que me pongo camisa de fuerza hablan-

do de que pronto va a haber paz y va a haber tranquilidad.

Reiteró que ya no es lo mismo y mejor deberían avergonzarse por no alzar la voz en el inicio de gobierno de Ernesto Zedillo, cuando los mexicanos incluso se suicidaron.

"En ese inicio se tuvo una caída del siete por ciento y nada dijeron".

Dijo que espera que su Plan Nacional de Desarrollo sea el tercero mejor de la historia de México, después del diseñado por el Partido Liberal Mexicano en 1906 y el Plan del general Lázaro Cárdenas.

Ver página 3

Salario de 300 pesos: Coparmex

Ver página 4

Sacarán a mineros 13 años después

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que el Gobierno de la República reiniciará los trabajos de excavación para recuperar los restos de 65 trabajadores que quedaron sepultados en 2006 en la mina Pasta de Conchos, Coahuila.

"Es un acto de justicia y huma-

nidad, el gobierno federal inicia los trabajos de búsqueda de los cuerpos de trabajadores que quedaron atrapados en la mina Pasta de Conchos, Coahuila, en febrero de 2006. El diálogo con las familias ha dado inicio, no se escatimarán recursos y el Estado mexicano pedirá perdón a los afectados", garantizó el presidente.

En ocasión de los 133 años de

la represión de trabajadores en Estados Unidos y que dio origen al Día Internacional del Trabajo, añadió:

"Vamos a iniciar las excavaciones para rescatar los cuerpos de los 65 mineros. Es un acto de justicia y es un compromiso que hicimos desde hace algún tiempo".

Ver página 3

NIÑOS INTOXICADOS



CHILAPA, Gro.- Pozole en el Día del Niño e intoxicación masiva. Al menos 500 pequeños fueron atendidos.

Ver página 5

Justifica salirse al votar la educativa

El senador morenista Salomón Jara Cruz explicó que su ausencia la víspera en el salón de plenos durante el debate de la reforma educativa se debió a que su hija sufrió un accidente y desconocía su estado de salud.

El legislador detalló que se encontraba en la sesión de la tarde de este martes cuando recibió una llamada de su esposa, quien le avisó que su hija había tenido un percance, por lo que se retiró.

Sostuvo que se trató de una causa de fuerza mayor y que estuvo presente en todo el proceso que acompañaba la reforma educativa,

pero la gravedad del incidente que tuvo su hija lo obligó a abandonar la sesión, en la que, por un voto, las bancadas de Morena y sus aliados no lograron la mayoría calificada necesaria para derogar la reforma educativa avalada en 2013 durante el sexenio de Enrique Peña Nieto.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, sostuvo que no habría sanción para ninguno de los senadores que no estuvieron en el momento de la votación, pero Jara fue echado de la Comisión Permanente, de la que sería integrante.

Ver página 2

VENTANA

Y ni así la encontrarán.

VENEZUELA

Llama Maduro al diálogo después de enfrentamientos

Página 8

WASHINGTON

Pide Trump 4.5 mmdp para reforzar frontera

Página 5

ALLA SI

Condena China a cuatro mexicanos por narcotráfico

Página 6

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

FRONTERAS...

Fernando Fuentes **Página 4**

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**